
委員質問・意見等 
 

運営委員会に対する意見（３月５日受付分） 

・ 地層の問題を定例会の場で論議しても、判断及び議論をできる人が一部に限られますし、

難しいです。 

もっと国の WG などの状況（地層議論もあるそうですので）をこの会で紹介できたらい

いのではと思います。 
 


